

Aujourd’hui commencent mes aventures dans les hautes terres d’Islande.

Mais avant il faut que je complète mon plein d’essence et que je fasse quelques courses alimentaires. Je fais mon plein à Geysir mais rien n’est ouvert question nourriture or je crains d’être un peu juste. Je me résous à retourner Flúðir, en tout un peu plus de 50km aller/retour, faut vouloir manger.

Une fois ces problèmes d’intendance réglés, je me met en route et programme sur mon GPS ma destination suivante, le lac de Hvitárvatn. La route est plutôt bonne et j’arrive au lac pour m’apercevoir que ce lac, si il faisait bien partie des sites à voir aujourd’hui, n’arrivait qu’en deuxième position après celui de Hagavatn que j’ai complètement zappé pourtant j’avais tout préparé hier soir... grrr.

A noter que la route donne voir 3 glaciers: le Langjökull, le Hofsjökull et le Vatnajökull (du moins c’est ce que je crois deviner).

Ceci dit le lac de Hvitárvatn est super beau. Je le quitte pour aller à quelques kilomètres à Arbúðir et à cette occasion, je passe mon premier gué Islandais.

Ensuite direction Kerlingarfjöll et le site de Hveradalir. La on attaque une piste par endroit assez chaotique. Sur la route il y a une super cascade alimentée par un torrent tumultueux. Le site est étonnant et c’est encore la dorsale medio-atlantique qui fait des siennes car il regroupe au même endroit: eaux bouillonnantes, marmittes de boue, échappées de vapeur et torrents dans un paysage de montagnes tourmentées ou il reste encore beaucoup de neige. A noter que je deconseillerais le site en temps de pluie car les chemins peuvent être escarpés et très glissants par temps de pluie. J’explore quelques crêtes et creux aubtravers de vapeurs plus ou moins odorantes... puis me dirige vers mon hébergement.

Ce soir je dors à Hveravellir. Le site est aussi un lieu géothermique et il y a un bain chaud en extérieur. Bizarrement et contrairement aux autres bains chauds que j’ai vu en Islande, il n’y a pas de douches. Je suppose que les baigneurs sont censés prendre leur douche dans leurs douches d’hébergement mais quand je les vois arriver je vois qu’il n’en est rien. Je renonce alors car pas trop « chaud » pour mijoter dans la même eau que ces personnes à priori pas lavées.

Ma chambre est toute petite, je pense dans les 2x3m et est dans un container qui comprend 2 autres chambres et des sanitaires partagés. Point positif l’eau est chaude, très chaude..

Ce qui m'amène au bulletin météo de la journée: plein soleil avec des pointes à 25°C....



